

30.08.2015      Konzert für Gitarre und Mandoline

Das Duo Consensus, Karoline und Christian Laier, lockte zahlreiche Zuhörer zum Konzert für Gitarre und Mandoline in die Büßleber St. Petri-Kirche. Die beiden hochkarätigen Musiker - wie immer handverlesen von Herrn Männel - nahmen ihr Publikum mit auf eine musikalische Reise um die Welt und durch die Zeit. Natürlich gab es einen Ausflug in das historische Russland, aber auch moderne Werke, wie z.B. die eigens für das Duo Consensus erstellte Auftragskomposition "Regentropfen" aus Brasilien wurden gespielt. Kammermusik auf hohem Niveau - ein kurzweiliger Nachmittag. Danke an den Orgelverein für die Organisation und den Gästen für ihre Spenden zugunsten der Stertzing-Orgel! Alle Details unter [www.stertzingorgel.de](http://www.stertzingorgel.de) .

